

IU propone recuperar la antigua Casa de la Juventud

28/11/2018



El concejal de IU, **Javier Rivera**, presenta al pleno del jueves 29 de noviembre la **reapertura de la antigua Casa de la Juventud**, un edificio que se cerró en el año 2010 **debido a "su grave estado de deficiencia estructural**, dejando fuera a las asociaciones que le daban uso" apunta el edil. Según un informe técnico municipal sería necesario **invertir 90.000 euros para arreglar los desperfectos** consistentes en la **reparación del tejado, tabiques, forjado, pavimento, enlucido y cambios de iluminación y fontanería.**

La Casa de la Juventud fue un espacio identificado con la vida cultural y cívica de la ciudad. Fue el **13 de**

diciembre de 1984 cuando se suscribió un convenio con la Generalitat Valenciana por el cual se le cedía la gestión y uso del inmueble al Ayuntamiento. Han pasado 30 años y **el convenio o bien podría renovarse o llegar a otro tipo de acuerdo** que permita el aprovechamiento de este espacio, que ya lleva ocho años cerrado. Rivera insistió en que **los técnicos consideran viable el edificio y su reapertura tras las oportunas reformas.** Este edificio dispone de dos plantas, un amplio patio y una pista deportiva, lo que brinda múltiples posibilidades de utilización para jóvenes y vecinos de la zona, siempre que el Ayuntamiento lo rescate o se renueve el convenio ya vencido.